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ЭХО ВЫБОРОВ

К 105-ЛЕТИЮ ОБРАЗОВАНИЯ ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА

Актив Омского коми-
тета ЛКСМ РФ принял 
участие в торжествен-
ном собрании, организо-
ванном региональным 
отделением Всероссий-
ской общественной ор-
ганизации ветеранов в 
честь 105-летия со дня 
рождения Ленинского 
комсомола. 

В  зале собрались комсо-
мольцы прошлых лет, 
участники и организа-

торы студенческих строи-
тельных отрядов. Комсомоль-
ская молодость для многих 
людей старших поколений — 
это лучшие годы жизни, са-
мые светлые воспоминания. 

Первый секретарь Омского 
обкома ЛКСМ РФ Егор Титов 
выступил перед ветеранами 
организации, сказав, что се-
годняшний комсомол стара-
ется достойно нести ленин-
ские традиции молодёжного 
движения. 

Фото  
Григория БАДЬЯНОВА.

Материалы выпуска подготовил  
соб. корр. «Правды» Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

Опять тот самый 
фонд 

Х одаков ожидаемо ответил, что всё было 
законно и официально. И вообще: в 
помещениях избирательных комиссий 

можно находиться кому угодно, главное — не 
мешать работе самой комиссии. Что, дескать, 
для избирателей и выездная торговля орга-
низовывалась, и всякие концерты и прочие 
выступления художественной самодеятель-
ности проводились, так что социальный про-
ект «Решают люди» и его волонтёры на каж-
дом участке — это нормально. 

Единственное, что оказалось полезным в от-
вете Ходакова, так это чёткое указание на орга-
низатора акции с «монетками» — «Омский фонд 
регионального развития, сотрудничества и под-
держки общественного самоуправления». Очень 
забавная организация, в числе учредителей ко-
торой — несколько КТОСов. Год назад этот 
фонд прогремел на всю Россию, так как через 
него финансировалась избирательная кампания 
«буйных блондинок» — кандидаток в депутатки 
Омского горсовета от «Справедливой России», 
входивших в «команду губернатора» (тогдаш-
него — Буркова). Учредители фонда — КТОСы,  
хоть и считаются общественными организа-
циями, финансируются из муниципального 

бюджета, следовательно, не имеют права спон-
сировать кандидатов в депутаты Совета того же 
муниципалитета. Но финансировали, что ставит 
под вопрос законность получения мандатов 
тремя представительницами СР. 

Впрочем, это — дело прошлое. Губернатор 
поменялся, но фонд оказался полезен и новым 
властям. Именно он, как сообщает председа-
тель избирательной комиссии Омской обла-
сти, являлся организатором «социальной ак-
ции», позволившей два дня подряд сидеть на 
избирательных участках неким то ли «волон-
тёрам», то ли «общественным наблюдателям» 
— представлялись они все по-разному. Порой 
они сами не знали, кто они. Знали лишь, что 
нужно брать у людей буклеты с логотипом ЕР, 
вносить фамилии тех, кто их принёс, в список, 
и отдавать взамен монетки. 

То есть, если судить здраво, это был лишь за-
вершающий этап реализации выборной техно-
логии «привод лояльного избирателя», осу-
ществлявшийся через те же КТОСы, старших по 
домам и руководителей бюджетных организа-
ций. Деньги на работу по этой технологии опять 
провели через хитрый фонд, уже засветившийся 
в прессе как работающий на грани закона. 

Кстати, о деньгах. По самым скромным 
прикидкам, если суммировать заработок всех 
«волонтёров» со стоимостью всех буклетов и 
сувенирных «монеток», то получается сумма, 
сравнимая с теми, которые нужны для ре-
монта нескольких омских дворов. Если у вла-
стей есть лишние деньги или некие «спонсо-
ры», то, может, лучше пускать их на реальные 
дела, а не на раздачу сувениров? 

 
Евгения ЛИФАНТЬЕВА.

— Хочу всех поблагодарить за 
повест ку сегодняшнего пленума. Она 
исключи тельно важна, и прежде всего 
для нас, для коммунистов, вниманием 
к деятель ности наших хозяйственни-
ков, руководи телей, которых партия 
делегировала в ис полнительную 
власть. Это важно для пар тии в целом, 
наши достижения — это до стижения 
всей партии. Может быть, наши докла-
ды покажутся скучноватыми из-за 
обилия цифр, графиков, фактов, но 
тако ва наша стезя, на которую нас по-
ставила партия. И мы живём этим каж-
дый день, нам приходится ломать го-
лову над этими цифрами, искать ре-
шения проблем, строить планы, све-
ряться с реалиями жизни. 

Хочу обратиться к авторитету Вла-
димира Ильича Ленина. Именно он в 
своей статье «Об очередных задачах 
Советской вла сти» писал: «...Для ус-
пешного управления необходимо, кро-
ме умения убедить, кро ме умения по-
бедить, умение практически органи-
зовать — и это самая трудная зада ча». 
Потому что речь идёт о судьбе людей. 
О проблемах людей. 

В докладах Геннадия Андреевича 
Зю ганова, в документах нашей партии 
чёт ко обозначены политические осо-
бенности складывающейся обстановки 
вокруг Рос сии. СВО — это только часть 
той войны, боевых действий, которые 
ведутся против нашего государства. И 
крупнейший муни ципалитет России, 
которым мы руково дим уже более де-
вяти с половиной лет, конечно же, ощу -
щает эту войну, несмотря на то, что 
мы в тылу. Мы работаем в этой особой 
обста новке. Мы это осознаём. Время 
потребо вало от нас особой ответствен-
ности, сплочённости, готовности лю-
дей отвечать на эти вызовы, которые 
предъявил нам объе динённый Запад. 

Мы многое сделали за эти девять с 
половиной лет. Оста новлюсь лишь на 
некоторых моментах. 

Первое. Это, безусловно, поддержка 
се мей военнослужащих. Более 2500 се-
мей стоят у нас на учёте, и все их про-
блемы на контроле. Каждая семья 
сопрово ждается нашими службами и 
сотрудни ками. Те, кто сейчас на фрон-

те, должны знать, что их семьи, их дети 
не брошены. Семьи получают матери-
альную помощь и всемерную поддерж-
ку. Мы регулярно отправляем матери-
ально-технические сред ства нашим во-
еннослужащим. И далеко не всегда, и 
даже не в большинстве слу чаев — это 
гуманитарная помощь. Прямо скажем, 
это снаряжение, оружие, кото рые не-
обходимы для защиты нашей Роди ны. 
Мне приходилось ездить в район СВО 
встречаться с нашими бойцами в со-
вершенно особенных условиях, чтобы 
пони мать и чувствовать, что происхо-
дит непо средственно на фронте. 

Сегодня Новосибирск обеспечивает 
от дых сотен детей из Донбасса, Луган-
ска. На чиная с Нового года, мы приво-
зим детей из новых регионов России к 
себе и созда ём все условия, чтобы они 
смогли отойти от военной обстановки, 
с тем чтобы они почувствовали радость 
детства, чтобы как-то их разрядить от 
атмосферы боевых действий. При-
езжают они очень напряжёнными, а 
уезжают довольными, улыба ющимися 
и отдохнувшими. 

За время нашей работы мы доби-
лись присвоения нашему Новосибир-
ску звания «Город трудовой доблести». 
Это было не просто. И на центральной 
площади имени Калинина в городе 
установлена стела, по свящённая тру-
довому подвигу новосибир цев в годы 
Великой Отечественной вой ны. Боль-
шая стела с экраном, на котором по-
стоянно идут сюжеты этого подвига. 
Во время открытия стелы мероприя-
тие пре вратилось в политическое дей-
ство, в кото ром приняли участие ты-
сячи новосибир цев, сотни трудовых 
коллективов. 

Мы все почувствовали, что живы 
тради ции рабочих времён Великой 
Отечествен ной войны. Как и в те годы, 
сейчас в Ново сибирске сформированы 
подразделения и части воинов-сиби-
ряков, которые защи щают нашу Ро-
дину в зоне СВО. Как и в годы Великой 
Отечественной войны, в городе  
десятки предприятий выполняют  
госу дарственный оборонный заказ.  
В Новоси бирске, и это не секрет, изго-
тавливается истребитель-бомбарди-

ровщик СУ-34, ко торый участвует в 
боевых действиях. Не давно министр 
обороны, приехав в Ново сибирск, на-
звал этот самолёт «рабочей ло шадкой». 
Перед городом поставлена зада ча уве-
личить выпуск этих боевых машин.  
В Новосибирске изготавливается 
радиоэлек тронное оборудование для 
радиолокаци онных комплексов в со-
ставе РЗК, которые участвуют в защите 
нашего неба. Без вся кого преувеличе-
ния, в нашем городе дела ется многое 
для обороноспособности Рос сии. Наши 
трудовые коллективы работают в три 
смены, как и в годы войны. Тяжело и 
трудно. Санкции сказываются, поэтому 
многого не хватает. Но мы создали 
необ ходимый запас прочности, кото-
рый закла дывали последние десять 
лет. И он позво ляет нам выполнять не 
только важнейшие государственные 
задачи, но и развивать город. 

Экономика Новосибирска показала 
устойчивость. У нас очень динамично 
раз вивается взаимодействие с Бело-
руссией. Одиннадцать лет Новоси-
бирск побратим с Минском. Неделю 
назад во время де ловой поездки в 
Минск мы обсуждали с белорусами 
программу патриотического воспита-
ния молодёжи. Об этом мы гово рили 
и во время очень тёплой встречи с 
президентом Республики Беларусь  
А.Г. Лукашенко. Он внёс ряд предло-
жений по нашим планам. В частности, 
развивать наше сотрудни чество в 
области создания систем искус ст-
венного интеллекта, а также про-
извод ство беспилотников. И мы будем 
над этим работать. Лукашенко пообе-
щал мне, что Белорусская ярмарка на 
будущий год при едет обязательно в 
Новосибирск. У ново сибирцев она 
пользуется большой попу лярностью. 

Сейчас мы сотрудничаем с белору-
сами в создании и об новлении нашего 
муници пального транспорта. До кон -
ца текущего года мы получим 120 трол-
лейбусов с возмож ностью автономного 
хода. А дальше — по планам — мы по -
лучим ещё 258 единиц пасса жирской 
техники. Это почти полностью обновит 
наш го родской парк общественного 
транспорта. Наше совместное пред-

приятие «Белкоммаш-Сибирь» со сле-
дующего года переходит на выпуск 
новой модели трамваев. Будем вы -
пускать по 20 машин в год. Мы готовы 
поставлять их во все города страны. 

Повышение заработной платы на 
предприятиях — так же одна из основ-
ных наших задач. Индекс потребитель -
ских цен сейчас в Новоси бирске ниже, 
чем в целом по стране. Безработицы в 
городе практически нет. Город еже -
годно вводит жилья до полу тора мил-
лионов квадратных метров. Строим 
новые дет ские сады и школы. Делает -
ся это благодаря тому, что бюджет Но-
восибирска вырос более чем в два раза. 
В этом году он составил 85 миллиар -
дов рублей. 

Мы добились того, что миллион 
квадратных метров городских дорог 
восстанав ливаем за сезон. Перешли к 
пятилетне му циклу ремонта и строи-
тельства но вых дорог. Мы восстанови-
ли проспект Дзержинского, проспект 
Маркса, ули цы и дороги нашего Ака-
демгородка. 

С 2021 года начали реализацию про -
граммы по восстановлению теплосе -
тей. Для нас это крайне важный и жиз -
ненный вопрос. Мы в Сибири живём. 
Поэтому это не вопрос комфорта, а во -
прос выживания. За 10 лет мы должны 
вложить в реконструкцию наших те -
плосетей более 20 миллиардов рублей. 
Важнейшая составляющая — город ская 
среда, то, в каких условиях жи вут наши 
люди. И здесь мы выполнили очень 
большой объём работы. Постро или но-
вый Дворец спорта и открыли его в 
этом году. Планировали провести в 
нём чемпионат мира по хоккею. Увы, 
не состоялось. Построили Мемориаль -
ный комплекс имени Покрышкина, 
сквер Героев Донбасса. И ещё очень и 
очень многое удалось сделать. 

И, пожалуй, главный объективный 
показатель того, что мы идём верным 
путём, — рост численности населения 
города. За последние девять с полови-
ной лет число ново сибирцев выросло 
более чем на 100 тысяч человек. А са-
мое главное, растёт число ребятишек. 
У нас каждый год увеличивается число 
школьников на 7—8 ты сяч. Сегодня в 
городе 215 тысяч учащихся. Для буду-
щих поколений построи ли в городе 
планетарий. 

Назвал лишь некоторые направ-
ления нашей работы, которая в усло-
виях СВО потребует от всех нас ре-
шения но вых задач и ещё большего 
напряжения. И тут к месту будет 
вспомнить отчёт Сталина перед XII 
съездом партии: «Книжкой руково-
дителя не создашь. Работники- 
руководители растут только в ходе 
самой работы».

Наши достижения — 
это достижения партии 

Выступление члена Президиума ЦК КПРФ, мэра Новосибирска 
Анатолия Локотя на VII (октябрьском) пленуме ЦК КПРФ

СМЕНА ИДЁТ

СОЦИАЛЬНЫЙ ДИАГНОЗ

В мероприятии также приняли участие 
представители Ленинской администра-

ции, активные жители микрорайона, сотруд-
ники управляющих организаций, а также уча-
щиеся близлежащих школ. 

— Выражаю благодарность всем тем, кто 
принял участие в субботнике, — написал де-
путат Думы Томска (фракция КПРФ) Влади-

мир Чолахян в своём телеграм-канале. Наде-
емся, что граждане, проживающие на Кашта-
ке, не только оценят проведённое благо-
устройство, но и будут регулярно поддержи-
вать территорию в чистоте. Совсем скоро по-
кажем вам полноценный результат завер-
шённых работ. 

Депутатский центр КПРФ в Томске. 

20 октября прошла уборка в границах недавно благоустроенного обще-
ственного пространства вдоль ул. 79-я Гвардейская Дивизия, в которой уча-
ствовал депутат Владимир Чолахян.

Дружно поработали

В  октябре стало известно о по-
вышении для студентов Том-
ского госуниверситета платы 

за проживание и коммунальные 
услуги с 3600 рублей до 8800 рублей 
за год. По сообщениям студентов, 
повышение платы руководство уни-
верситета с ними не обсуждало и не 
анонсировало. 

16 октября студенты объявили сбор 
подписей под открытой петицией с 
требованием «снизить стоимость 
проживания и сделать перерасчёт за 
2023/24 учебный год, в будущем под-

нимать цены на проживание плавно 
и сообщать об этом заранее, до начала 
учебного года, в официальных ак-
каунтах ТГУ в социальных сетях». 

Депутат городской Думы, лидер 
томских комсомольцев Вячеслав 
Третьяков направил в адрес депутата 
Госдумы от КПРФ Владимира Исакова 
обращение с инициативой пересмот-
реть законодательство в сфере уста-
новления платы. Об этом Третьяков 
рассказал в своём телеграм-канале: 

— Несколько студентов обратились 
и ко мне с просьбой повлиять на сло-

жившуюся ситуацию. Я решил попро-
бовать взглянуть на эту ситуацию бо-
лее глобально и обратился с предло-
жением к депутату Госдумы от КПРФ 
В.П. Исакову. 

Вячеслав Третьяков предложил вос-
становить в законе норму, действо-
вавшую до 2013 года, которая 
ограничивала размер платы за обще-
житие процентом от академической 
стипендии. 

«Во избежание подобных ситуа-
ций, разжигающих социальную 
рознь и усугубляющих материаль-

ное неравенство, обращаюсь к Вам, 
Владимир Павлович, с предложе-
нием от томского студенчества: 
внести поправки в Федеральный за-
кон «Об образовании в Российской 
Федерации» в части установления 
единой платы за проживание в об-
щежитии и коммунальные услуги для 
обучающихся в виде процента от 
академической стипендии (5—10%)», 
— говорится в обращении. 

 
Пресс-служба Томского обкома 

КПРФ.

Депутат поддержал требования студентов

Перекличка поколений

Депутат Законодательного со-
брания Омской области Владимир 
Виниченко (фракция КПРФ) обратил-
ся к председателю избирательной 
комиссии Омской области Ивану Хо-
дакову с требованием объяснить, на 
каких условиях и в соответствии с 
какими юридическими нормами в по-
мещениях избирательных участков 
в дни сентябрьских выборов некие 
«общественники» раздавали сувенир-
ные монеты и принимали буклеты с 
символикой «Единой России».

В  частности, молодой 
автор писал: «…Что 
касается правды в 

моей жизни, то она для ме-
ня очень важна. И меня 
очень привлекает, что уже в 
названии газеты «Правда» 
именно это — самое глав-
ное. …Я — борец за справед-
ливость. Я до конца отстаи-
ваю свою позицию. …Конеч-
но, идеальных людей очень 
мало, но надо радоваться 
тому, что они всё-таки 
есть». 

На днях первый секретарь 
Краснослободского райкома 
КПРФ, депутат Государст-

венного собрания Республи-
ки Мордовия, подполковник 
запаса Сергей Михайлович 
Пивкин посетил МБОУ «Гу-
менская СОШ». Подарил в 
фонд школьной библиотеки 
художественную литерату-
ру, за активное участие в 
патриотическом воспита-
нии подрастающего поколе-
ния вручил учителям па-
мятную медаль «300 лет Ми-
хаилу Васильевичу Ломоно-
сову». Среди награждённых 
был и ученик ныне 9-го 
класса Артём Осипов. Мо-
лодой человек остался ве-
рен своим левопатриотиче-

ским взглядам, в чём нема-
лую роль сыграла газета 
«Правда». 

Алина ХРИПУНОВА, 
первый секретарь  

Мордовского рескома  
ЛКСМ РФ. 

 
q С.М. Пивкин и А. Осипов.

«Правда» 
в моей жизни 

Под таким заголовком в №67 от 24—27 июня 
2022 года газеты «Правда» была опубликована не-
большая заметка «Уже в названии — самое главное» 
Артёма Осипова, ученика 7-го класса Гуменской 
школы села Зайцево Краснослободского района Рес-
публики Мордовия.

Депутат АКЗС Анд-
рей Чернобай вместе с 
помощником прокурора 
Рубцовска, представи-
телями МЧС, Рос- 
потребнадзора и Жил-
инспекции посетили до-
ма по ул. Дзержинского, 
16 и 18, ул. Громова, 10 
и 14, ул. Алейской, 47, 
жители которых жа-
ловались на ужасные 
бытовые условия, от-
сутствие ремонта. 

К ак проходила провер-
ка жилищного фонда, 
рассказал Андрей Чер-

нобай: 
— На улице Дзержинского 

действует 18-я управляющая 
компания «Луч». Замечания в 

целом не критичные: захлам-
лённость, осыпающаяся шту-
катурка. Текущий ремонт 
медленно, но идёт. Обеспо-
коенность жителей вызывали 
железные подпорки на лест-
ничных пролётах. Однако 
проверка показала, что они 
ещё крепкие. 

А вот состояние других до-
мов повергло в шок! Здания 
находятся в ведении УК «Со-
ломон», которая для людей 
практически ничего не дела-
ет. На ул. Дзержинского, 16, в 

подвале — болото, канализа-
ционная труба выведена в 
подъезд, фекалии сочатся 
прямо на лестницу! Сыплется 
штукатурка, чердак захлам-
лён, крыша дырявая. Кроме 
того, «гуляют» лестницы, а 
окна на некоторых этажах не 
застеклены. Перед проверкой 
представитель УК перестала 
выходить на контакт. Но поз-
же всё-таки приехала, когда 
мы уже осмотрели подвал и 
два подъезда. 

Практически такое же со-

стояние домов на улицах Гро-
мова и Алейской. По первому 
адресу обнаружили выпадение 
кирпичей снаружи здания, 
плиты на крыше также в лю-
бой момент могут рухнуть. На 
Алейской, 47, людям каким-то 
чудом удалось добиться ре-
монта крыши. Но в остальном 
всё очень печально. Пол на 
первых этажах настолько 
сгнил, что вот-вот провалится. 
А представитель Роспотреб-
надзора рекомендовал нам не 
задерживаться в подвале доль-

ше минуты из-за угрозы 
отравления сероводородом. А 
ведь люди находятся там круг-
лосуточно! 

Представитель УК сначала 
решила пойти в «наступле-
ние»: жаловалась на нехватку 
средств, мол, проверки про-
водят депутаты с целью «по-
красоваться». Однако, встре-
тив негативную реакцию 
жильцов, представитель «Со-
ломона» ретировалась, за-
явив, что дома эти им во-
обще-то не нужны и УК по-
даст на ликвидацию. 

Надеюсь, по итогам про-
верки городская администра-
ция сделает выводы и про-
блемные дома дождутся ре-
монта. 

Пресс-служба Алтайского 
крайкома КПРФ.

Прокуратура оценит 
коммунальный произвол


